

Entretien de la classe de 4[°]B avec Christian Grenier, au collège Jean Louis Étienne.

Il y a 3 semaines, un jeudi de 15h à 16h, nous avons rencontré Christian Grenier âgé de 73 ans au C.D.I du collège Jean-Louis Étienne pour une interview avec lui. Christian était debout et avait une table à disposition, nous, nous étions sur des chaises assis en demi-cercle autour de lui. Nous avons donc pu lui poser plusieurs questions sur sa vie, *L'Ordinatueur*, son écriture, ses passions, ses habitudes...

Pour en savoir plus sur sa vie nous lui demandons où il vit, il nous répond : «Je vis en Dordogne, plus exactement au centre du Périgord », il était donc plus facile pour lui de décrire les lieux où se déroule l'action de son fameux livre *L'Ordinatueur*.

Ensuite nous lui posons cette question : «Combien de livres lisez-vous en ce moment?» Il répondit : «Je lis environ trois livres par semaine ». Cela fait au moins 156 livres par an !

Il passe toutes ses journées à lire et à écrire. Il écrit dès le matin en se levant dans son bureau puis il va directement déjeuner, il revient écrire dans la journée quand il a de l'inspiration. De temps en temps Monsieur Grenier fait de la natation, du vélo ou du canoë sur la Dordogne avec ses deux petits enfants. Aujourd'hui il est marié, il a deux enfants et des petits enfants.

Christian GRENIER est un homme simple, attentionné, d'une apparence assez jeune, qui prend soin de ses enfants et petits enfants. Pour le reste, il ne fait que travailler sur ses romans !

Nous lui parlons maintenant de son livre *L'Ordinatueur*. «Combien de temps avez-vous mis à écrire ce bouquin?»

Il répondit en rigolant : « Ah ! Ah ! cela remonte à longtemps ça ! J'ai du mettre deux mois pour l'écrire. »

Pour créer les personnages de son livre, il a pris le métier de personnes qu'il connaît : comme son fils est informaticien, il fait de Logicielle(Laure-Gisèle) une passionnée d'informatique.

Sa fille Sophie, qui est maintenant âgée de 45 ans, l'avait mis au défi d'écrire un roman policier : il sortit donc deux mois plus tard *L'Ordinatueur*. Il nous dit d'un air souriant : « Depuis le début de ma carrière d'écrivain, j'ai publié 135 livres au moins, comme *Aïo*, *Cinq degrés de trop*, *Simulator*, *Coup de théâtre*, *Fatal Gaming*, *L'Ordinatueur*. Nous avons remarqué que depuis le tout début de sa carrière il n'écrivait que des romans futuristes, nous lui demandons pourquoi et il nous répond :

« Je me préoccupe énormément du futur, savoir comment cela sera plus tard. » Nous retenons de ses propos très développés qu'il voudrait tellement voir le futur.

Avant de nous quitter, il nous raconte une dernière anecdote : En 1972, alors qu'il était dans un état grippal, il apprend qu'il vient de gagner le grand prix de la littérature (ORTF), il était tellement fiévreux qu'il n'y croyait pas ! C'est sa femme qui le lui a confirmé plus tard.

Grâce à cette rencontre nous avons pu en savoir plus sur Christian Grenier : nous avons passé un agréable moment en compagnie de cet écrivain.

Laura FOURGASSIÉ, 4e B, année scolaire 2017-2018 (juin 2018)